

みやびの杜便り 10月号



まだまだ夏の名残もある暑さですが、少しずつ秋の気配も感じます。先日のまんた組・くじら組のお招き会にはたくさんのおじいちゃん、おばあちゃんに参加していただき、ありがとうございました。コロナの影響で4年ぶりの開催となりました。「孫が可愛くて仕方がない！！」というおじいちゃんたちの愛情が伝わってくる、みんなが笑顔になれる時間となりましたね。出し物や、子どもたちとの触れ合い遊びの時間も、おじいちゃん、おばあちゃん方が積極的に盛り上げてくださり、賑やかにカチャーシーでの締めとなりました。これからも是非、保育園や行事に遊びに来てください。

今月はいよいよ大きな行事の一つ「運動会」を開催致します。幼児クラスの子ども達は当日発表する演目の練習に一生懸命取り組んでいます。「先生！○○が出来るようになった！なわとび○○回飛べたよ！」等、事務所にも報告に来てくれますよ。当日、緊張の中でも子ども達が自信をもって発表出来ますように！

「育ち」発見♡

「きもちわるい～」のち「さいこう～！！」



それは捕まえていかないでくださいね」と話されていて、喜ぶ子と不安顔の子。笑。そして、いざ、田んぼへ移動します。田んぼでは、昨年も行った5歳児クラスと初めての4歳児クラスをペアにして行動します。まずは職員が田んぼに入り、深さ等を子ども達に知らせます。その後は子ども達の番。手を添えながらゆっくり足を入れるとズブズブ、ヌルヌル・・足が入っていく感じに「うわ～～。きもちわる～～！」(-_-;)。ペアでしばらく田んぼの中を歩き回って慣れてきたら自由遊び！泥んこになりたくない子達は、浮き輪に乗ったり、水辺の方に行ったり。泥んこを満喫している子は寝そべったり、泥団子をなげあいこ！「負けないぞ～」と私たち大人も参戦です。斜面での滑り台も楽しんでいましたよ。

最初は「きもちわる～！」と言っていた子ども達も、最後には「泥んこ最高～♡」と楽しんでいました。**実際に「体験すること**は本当に大切ですね。友達と同じ感情体験をすることが、仲間の絆を深めていくのですね。これからも、各年齢の育ちに応じた体験活動を展開していきたいと思います。楽しかった様子を次ページに載せています。ご覧ください。



令和5年9月30日発行

社会福祉法人雅福祉会

教育・保育理念「愛の空間で心身ともに豊かに、みやびやかに育つ」

法人理念 1. 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕

2. 子どもの最善の利益と、質の高い教育保育の提供

3. 地域との連携を図り、社会貢献

4. 感謝と支え合いを礎に、職員の幸福を目指す法人運営

遅刻・欠席の連絡をお願いします！

◎8：30以降の登園になるときには遅刻の連絡をお願いします。(短時間保育の方は登園時間が遅れるとき)

◎お休みの時には必ずお知らせください。(土曜日も同様にお願いします)
(コドモンアプリから欠席連絡が出来ます。前日や夜に入れていただいても大丈夫ですのでご活用ください。)

◎連絡が無い場合

・10時の職員申し送りの際に登園欠席の確認が出来ない園児の保護者にお電話します。繋がらなければ、第2、第3の緊急連絡先まで確認のお電話をさせて頂く事もありますのでご了承ください。

◎土曜日の出欠について

給食業者さんへの報告のため、毎週月曜日火曜日でその週の土曜日登園を確認させていただいている。登園又は欠席を職員にお知らせください。

お知らせとお願い

★より良い教育保育のために、園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお寄せください。なお、9月は園に対するご意見はありませんでした。

★いつも第三土曜日の午後を職員研修や教材準備、書類作成の時間に充てさせていただき、ありがとうございます。10月21日は「第9回運動会」となっております。楽しみにお待ちください。詳細は別紙にてご案内します。

合わせて、運動会運営をお手伝いしていただけるお父さんを募集します！子ども達の笑顔輝く運動会の成功のために是非力を貸しください。

★17日（火）18日（水）は尿検査の提出日となっています。子ども達の健康管理にご協力をお願いします。

★16日（月）から2週間、実習生2名を受け入れます。子ども達と過ごすことの楽しさとやりがいが伝わって、将来の保育士が誕生しますように。よろしくお願い致します。

